

## Busca el IEEM construir una agenda legislativa migrante

**ALMA RODRÍGUEZ**

Buscando sentar las bases para la construcción de una agenda legislativa para migrantes, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), desarrollará el próximo 11 de abril el Diálogo entre Líderes Migrantes y Representantes de Partidos Políticos de la Entidad.

Lo que se busca generar con este evento es un intercambio de ideas, demandas ciudadanas y propuestas, a fin de que las fuerzas políticas promuevan futuras acciones en el Congreso local en favor de los derechos po-

lítico-electorales de las y los ciudadanos que viven en el exterior.

El ejercicio tendrá una conexión entre las ciudades de Bell, California, y Toluca, Estado de México, se contará con la presencia de consejeros y consejeras electorales, representantes de los partidos políticos y de cuatro líderes migrantes, quienes dialogarán sobre sus posturas.

"Por primera vez el IEEM realizará un foro híbrido con representantes de la comunidad migrante, ellos estarán en la ciudad de Bell, localizada en el condado de Los Ángeles, California y nosotros estaremos aquí en el IEEM, la idea es

que el Consejo General pueda escuchar las demandas, los comentarios de los líderes migrantes y pueda coadyuvar en la construcción de una agenda migratoria", comentó la consejera electoral, Karina Vaquera Montoya.

Y es que indicó que en la actualidad si bien, el Estado de México ha podido implementar medidas afirmativas, aún no tiene una diputación migrante, de ahí que se deba analizar este y otros temas en beneficio de los migrantes.

Asimismo, indicó que las y los candidatos a un cargo, no pueden hacer proselitismo en el extranjero, lo cual también resulta indis-



pensable impulsar.

De igual manera, lo que se busca con este tipo de encuentros es incentivar la participación de los connacionales en los Procesos Electorales que se efectúan en el país y la entidad, recordando que 16 mil 457 mexiquenses están interesados en participar en el actual proceso.